

Plakat zum 88. Automobilsalon Genf vorgestellt

Heute wurde das Plakat des 88. Genfer Automobilsalons vom 8.-18.März 2018 im Palexpo präsentiert. Es wurde den Komitee-Mitgliedern anlässlich der traditionellen „Kick-Off-Sitzung“ vorgestellt. Froschgrün springt darauf den Betrachter eine Sportkarosserie an, die bereits in den vergangenen zwei Jahren Modell stand und nun den Blick frei auf etwas mehr Blech gibt.

Der Genfer Automobilsalon gehört weltweit zu den Top 5 von der OICA (Internationale Organisation der Automobilhersteller) anerkannten Automobilausstellungen und ist die einzige in Europa, die jährlich stattfindet. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Genfer Automobilsalon 2018.

Foto: Auto-Medienportal.Net/Palexpo